

Concert de printemps

L'harmonie municipale Vogésia a réuni quelque 500 personnes à la Halle au coton pour son traditionnel concert de printemps. Un beau concert intitulé « D'ici et d'ailleurs », une invitation à la découverte du monde à travers la musique. Le nombreux public a été bercé de mélodies très diverses, cela allait de « Sous le ciel de Paris » d'Hubert Giraud et Jean Drejec à « Sur un marché persan » du compositeur britannique Albert Ketelbey en passant par l'œuvre « Fanfare and funk » du Suisse Oliver Waespi. Plusieurs jeunes musiciens de l'orchestre d'harmonie issus de l'école municipale de musique ont été mis à l'honneur au cours du concert, sous la baguette de Valérie Seiler et de la directrice musicale adjointe, Nathalie Boff. À noter que ce concert de printemps était le premier du nouveau président, Rémy Seiler.

